

La Forestière, le 08/07/2023

51120 La Forestière

AVIS CONTRE LE PROJET D'EXTENSION DU PARC DES CHAMPEAUX

Monsieur JAQUINET,

Je vous fais part de mon avis **contre** ce projet d'extension.

A – ENCERCLEMENT EOLIEN DE TOUTE PART

Nous sommes en train de nous retrouver encerclés par des parcs éoliens de toutes parts, alors participer à l'effort collectif, je veux bien mais qu'on nous impose toutes les éoliennes dans notre département et notre région, vraiment cela fait trop ! Il y a une densification énorme dans notre département, et tellement inégale comparée au reste de la France.

B – UNE ENERGIE INTERMITTENTE

Le côté intermittent et aléatoire du vent ne permet pas non plus une production d'électricité aux moments où la France en aura le plus besoin. On ne peut ni contrôler ni anticiper cette production. C'est d'ailleurs assez souvent que nous voyons les éoliennes à l'arrêt. Je trouve donc bien grave de nous imposer des nuisances pour aussi peu de production.

C- DES MACHINES GIGANTESQUES IMPOSEES A UNE POPULATION QUI AVAIT DIT NON

Le village de Nesle la Reposte s'est depuis 2019 opposée au projet, les mairies concernées et environnantes ont également émis un avis contre dans la plupart des cas, une consultation publique a eu lieu à Nesle et la population a refusé à 77% !! Pourquoi des projets aussi proches des villages ? Pourquoi l'avis des locaux n'est il pas pris en compte, surtout quand il est majoritaire ? Pourquoi des machines encore et encore plus grandes, imposantes et qui détruisent nos paysages et nos campagnes ??

D- DENI DE NOTRE AVIFAUNE

Nous avons la chance de posséder une avifaune riche qui est mise en danger par les éoliennes. Il est très dommageable que les études ne tiennent pas compte de ce point majeur et que l'implantation de parcs éoliens mettent en danger un équilibre aussi fragile.

Je vous remercie de bien vouloir prendre en considération ma position contre ce projet.

Cordialement,